

# Sternenkinder

Projektzeitraum: 2025 - 2026



„Es gibt keine Spuren, die zu klein sind, um Eindruck auf dieser Welt zu hinterlassen.“ Menschen, die ihr Kind während der Schwangerschaft, bei der Geburt oder kurz danach verloren und als Sternenkinder auf dem Neuen Evangelischen Stadtfriedhof in Gütersloh begraben haben, wissen um die Bedeutung dieses Satzes. Um das Areal als Ort der Ruhe, an dem man seinen Gedanken und Gefühlen nachgehen oder auch um mit anderen Betroffenen ins Gespräch kommen kann, zu kennzeichnen, hat die Bürgerstiftung die Installation eines besonderen Gedenk- und Erinnerungssteins ermöglicht.

## Es leuchten die Sterne

Der Verler Steinmetzmeister und Bildhauer Horst-Jürgen Hoburg hat die gut zwei Meter hohe Stele aus einem alten Granitstein geschaffen. Verziert mit goldenen Sternen und einem hoffnungsfröhlichen bunten Regenbogen, der den Himmel weist. Auf der Rückseite des Gedenksteins steht der Psalm „Gott heilt die zerbrochenen Herzen. Er zählt die Sterne und nennt sie alle mit Namen“.

## In Würde Abschied nehmen

Wenn Betroffene ihr Sternenkinder nicht selbst bestatten wollen oder können, sorgt das Klinikum Gütersloh in Verbindung mit der Krankenhausseelsorge für eine würdige Bestattung auf dem Sternenkinderfeld. Sie findet zweimal im Jahr – im Frühling und Herbst - im Rahmen einer kleinen Trauerfeier statt, zu der alle Angehörigen und Freunde eingeladen sind. Nähere Informationen dazu erteilt Pfarrerin Annette Kleine unter 05241/8329140.

## Kontakt

Bürgerstiftung Gütersloh  
Am Alten Kirchplatz 12  
33330 Gütersloh  
Tel: 05241 / 97 13 0  
Fax: 05241 / 97 13 68

## Spendenkonto

Kontoinhaber: Bürgerstiftung Gütersloh  
Bank: Sparkasse Gütersloh  
IBAN: DE02478500650000096611  
BIC: WELADED1GTL